

Die neuen Sportprofis

Am 17. Mai 2023 führten zwei Schüler aus der 1. Oberstufe zusammen ein Atelier durch.

Das Atelier dauerte drei Lektionen. Das Atelier ging rund um die Thematik Sport. Sie hatten mit den Kindern drei Sportarten geübt, damit die Kinder Profis im Fussball spielen, im Volleyball und im Trampolinspringen werden. Dieses Atelier besuchten 12 Schüler/innen aus der 3. und 4. Klasse und ein Schüler aus der 6. Klasse.

Der Morgen begann draussen mit einem Kennenlernspiel. Anschliessend zeigten sie den Kindern wie ein Profi trainiert. Darauf haben sie in ein Fussballmatch gespielt. Das weisse Team und das rote Team traten gegeneinander an, um untereinander auszumachen, wer gewinnt. Das weisse Team gab alles, doch das rote Team gewann. Nach dem Match gingen die Kinder nach Hause, um genügend Kraft für den Nachmittag zu haben. Der Nachmittag startete in der Turnhalle mit Volleyball. Die zwei Schüler haben zuerst Grundkenntnisse über das Volleyballspiel erarbeitet, z.B. die Manchette. Nachdem die Kinder fleissig geübt haben, offerierten die zwei Schüler ein Getränk und einen Riegel für die Schüler. Nachdem die Kinder voller Energie waren, ging es ans Trampolinspringen. Die zwei Schüler zeigten Tricks vor und wer sich traute, durfte diese Tricks nachmachen. Ein paar Kinder trauten sich sogar, Saltos zu machen. Ein Schüler meinte: «Dieses Atelier war sehr spannend, weil es mehrere Sportarten gab und man viel Neues gelernt hat.»

Nach diesen spannenden drei Lektionen räumten die Kinder auf und gingen nach Hause, um sich auszuruhen und um wieder fit am Montag in die Schule zu starten.

Ines

